

Consejo Editorial

Director/Editor

Dr. Jaime Sánchez Sabando

Director Emérito

Dr. Juan Tanca Campozano

Editor Asociado

Dr. René Cárdenas Valdés

Comité Editorial Nacional:

- Dr. Raúl Alvarado (Azuay)
Dr. Anibal Bonilla N.
Dra. Julieta Caicedo S.
Dr. Gustavo Calderón Von Buchwald
Dr. Rafael Caputi O.
Dr. Francisco Ceballos E.
Dr. Manuel Contreras R.
Dr. Santiago Contreras V.
Dr. Félix Chang C.
Dr. Fernando Checa (Pichincha)
Dra. Olivia de la Torre
Dr. Carlos Ferretti Robles
Dr. Amado Freire T.
Dr. Max Gubitz Sch.
Dr. Pedro Herrera G. (Pichincha)
Dr. Miguel Jarvis (Azuay)
Dr. Mario Leone P.
Dr. Carlos Marengo B.
Dr. Nalo Martínez (Tungurahua)
Dr. Luis Pacheco O. (Pichincha)
Dr. Guillermo Paulson V.
Dr. Luis Péndola G.
Dr. Jaime Plaza C.
Dr. Marcel Pozo P.
Dr. Marcelo Recalde J. (Pichincha)
Dr. Carlos Robles J. (Manabí)
Dr. Hugo Sánchez A. (El Oro)
Dr. Mario Veloz G.

Comité Editorial Internacional:

- Dr. Carlos Luis Arteaga (EE.UU./ECU)
Dr. Hernán Baquerizo C. (EE.UU./ECU)
Dr. André Baruchel (Francia)
Dr. Luis Camputaro (Argentina)
Dr. Juan Cassola S. (Cuba)
Dr. Jorge Cervantes (México)
Dr. Juan Eduardo Contreras (Chile)
Prof. Gerard Champault (Francia)
Dr. Jorge Ramón Díaz M. (Cuba)
Dr. Gerard Fchaison (Francia)
Dr. Carlos Miguel Franco (EE.UU./ECU)
Dr. Luis Kowalski (Brasil)
Prof. Dr. E. Lanzós González (España)
Dr. José Luis Guerra Mesa (Cuba)
Dr. Ademar López (Brasil)
Dr. René Guarnaluce B. (Cuba)
Dr. Rafael Jurado V. (EE.UU./ECU)
Dr. Phillippe Laser (Francia)
Dr. Joe Levy (EE.UU.)
Dr. Hugo Marsiglia (Francia)
Prof. Jean Michel Zucker (Francia)
Prof. Jean Michon (Francia)
Dr. Andrés Moral G. (EE.UU./ECU)
Dr. Luis Alberto Palaoro (Argentina)
Dr. Manuel Penalver (EE.UU.)
Dr. Alejandro Preti (EE.UU.)
Dr. Charles Smart (EE.UU.)
Dr. Saul Sustar (EE.UU./ECU)

Editorial

Junio 30, 2003

Nuestro Décimo Aniversario

Dr. Jaime Sánchez S.

En julio de 1993, surgió Oncología como Órgano Oficial de Comunicación del Instituto Oncológico Nacional, producto de la mística y esfuerzo de los médicos que conformamos el Instituto.

Tal como expresamos al cumplir nuestro quinto aniversario, las metas trazadas desde el inicio se han cumplido, habiendo en algunos momentos superado nuestras expectativas, especialmente en cuanto al número de trabajos y publicaciones se refiere, puesto que al momento son más de 250 artículos originales publicados, alrededor de 80 casos clínicos con suficiente análisis bibliográfico reportados, 84 Temas de actualidad que abarcan distintos aspectos de la cancerología, así como técnicas de tratamiento con braquiterapia, radioterapia o de cirugía, 59 Artículos de revisión, 8 Tesis realizadas por nuestros postgradistas, con lo cual creemos y estamos seguros de haber contribuido al enriquecimiento científico de la comunidad tanto nacional como internacional.

Relacionado a artículos de autores extranjeros hemos publicado más 50 trabajos, muchos de ellos inéditos y producto de experiencias realizadas en los diversos países de origen como son Estados Unidos, Argentina, Colombia, Brasil, Chile, Cuba, Colombia, Perú, España, Francia, México etc.

Creemos haber contribuido a difusión nacional del problema del cáncer en el Ecuador, pues hemos publicado artículos provenientes de todo el país, así como de distintos especialistas no oncológicos, pero que con sus investigaciones han contribuido al enriquecimiento científico de nuestros suscriptores.

Además ponemos a consideración en este número un análisis estadístico de la incidencia del cáncer en nuestro medio, realizado por el Registro de Tumores de nuestro Instituto, y que complementa la publicación que para el efecto realiza dicho servicio, en el que se establecen la incidencia real de los tumores que son tratados en nuestro hospital, haciendo hincapié en su distribución por sexos, con su correspondiente presentación en inglés, con lo que aportamos a una mejor valoración de la problemática del cáncer.

Por último no nos queda más que expresar nuestro agradecimiento a todas las personas que han colaborado en el desarrollo y elaboración de Oncología, así como a las autoridades de la Institución por el apoyo y confianza que nos han brindado, esperando poder continuar con la mística trazada desde el inicio y que es continuar con la divulgación de los diversos problemas oncológicos del país y el mundo.

